

# *Une rencontre régionale de solidarité avec Cuba exige la levée du blocus étasunien*

---



La Havana, 11 avril, (RHC).- La rencontre régionale de solidarité avec Cuba qui s'est tenue cette fin de semaine à Buenos Aires a exigé la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

La demande des amis de Cuba en Amérique Latine comprend également le paiement à Cuba par les États-Unis d'une compensation pour les pertes économiques causées par le blocus.

Dans leur déclaration finale, les amis de Cuba en Amérique Latine ont appelé le gouvernement étasunien à restituer à Cuba la portion du territoire qu'occupe illégalement la base navale de Guantánamo et à cesser les émissions de radio et de télévision à caractère subversif sur les fréquences nationales cubaines.

La déclaration finale de la rencontre souligne par ailleurs que la solidarité avec Cuba exige également dénoncer l'interventionnisme de Washington en Amérique Latine afin de saper les gouvernements progressistes de la région.

Ramon Labañino, un des cinq anti-terroristes cubains condamnés à de très lourdes peines au terme d'un procès inique à Miami et libérés 18 ans après dans une large mesure grâce à la solidarité internationale, était parmi les invités de marque à la rencontre.

Ramon Labañino a tenu à remercier la grande campagne de solidarité dont fait l'objet Cuba et dont lui et ses 4 compagnons de lutte ont également bénéficié.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90133-une-rencontre-regionale-de-solidarite-avec-cuba-exige-la-levee-du-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**